

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

José Mujica se encuentra hospitalizado en el Casmu debido a su tratamiento oncológico

Principal



Publicada el: 27/08/24	Visitas: 66
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 34	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/jose-mujica-se-encuentra-hospitalizado-en-el-casmu-deb ido-a-su-tratamiento-oncologico_882.php



Principal

José Mujica se encuentra hospitalizado en el Casmu debido a su tratamiento oncológico

José Mujica está internado en el Casmu recibiendo atención por su tratamiento oncológico.

Internación del Expresidente José Mujica en el Casmu

El expresidente de Uruguay, José Mujica, se encuentra actualmente internado en el Casmu, según ha informado

Telenoche, Mujica está siendo atendido en el área de cuidados especiales y

se estima que permanecerá allí entre 24 y 48 horas. La razón de su internación es una insuficiencia renal que padece desde hace más de 20 años, la cual se ha agravado debido al tratamiento que está recibiendo por un cáncer de esófago. En los últimos días, el exmandatario ha presentado dificultades

para ingerir alimentos y líquidos, lo que ha llevado a los médicos a buscar su estabilización antes de considerar el alta.

Además, se le realizarán varios estudios para evaluar su estado

de salud general. A sus 89 años, Mujica concedió recientemente una entrevista al

prestigioso diario The New York Times, donde habló sobre su

situación médica. En la entrevista, expresó que tras someterse a un tratamiento de radioterapia se siente "deshecho", aunque los médicos le han indicado que todo marcha adecuadamente. El exmandatario reveló a finales de abril que fue diagnosticado

con un tumor en el esófago, el cual fue descubierto durante un

chequeo médico.

Refiriéndose a su condición, manifestó: "Es doblemente complejo en mi caso porque padezco una enfermedad inmunológica desde hace más de veinte años que me afectó, entre otras cosas, los

Esto crea obvias dificultades para técnicas de quimioterapia o de

cirugía".

Los uruguayos siguen atentos a la evolución de su salud, esperando una pronta recuperación para el querido expresidente.

Fuente: Telenoche

Imágenes

JOSÉ MUJICA SE ENCUENTRA HOSPITALIZADO EN EL CASMU DEBIDO A SU TRATAMIENTO ONCOLÓGICO

Jose mujica se encuentra hospitalizado en el casmu debido a su tratamiento oncologico

Tags

exmandatario, internado, uruguay, entrevista, encuentra, atendido, actualmente, recibiendo, informado, dificultades, expresidente, tratamiento

Noticias relacionadas

- 3.6 * José Mujica ingresa al Casmu para continuar su tratamiento oncológico con la mejor atención posible
- 4.6 * Mujica comparte su experiencia con el tratamiento oncológico: "Los médicos dicen que va bien, pero yo me siento destruido
- 4.8 * José Mujica muestra una evolución positiva, aunque la rehabilitación resulta ser un desafío significativo para él
- 3.8 * José Mujica: "El tratamiento de radioterapia resultó efectivo, aunque me siento totalmente deshecho
- 4.0 * Incertidumbres en el Msp respecto a la normativa del Casmu: "Creí que la ley tendría un rumbo diferente", expresó Karina Rando
- 3.9 * Senado aprobó por unanimidad garantía millonaria para el Casmu y crea comisión de seguimiento para la reestructura
- 4.9 * Banco República otorga un nuevo adelanto de 125 millones de pesos al Casmu para fortalecer sus servicios de salud
- 4.1 * Sanguinetti analiza la situación en Venezuela: "Maduro se mantiene en el poder gracias a la represión, no al apoyo popular

- 4.8 * Estoy siendo acusado de algo que no he hecho", dijo Alberto Fernández sobre la denuncia de Fabiola Yañez
- 4.3 * Alejandro Balbi: "Juan cuenta con la atención de los profesionales más destacados

Categorías

5 de Oro
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf